



Martes, 21 de Octubre 2014 - 17:00 H

AULA CIENTÍFICA

DE LA **INVESTIGACIÓN** A LA **ACCIÓN**

Salón de Actos de la Gerencia de Valladolid
Paseo de Filipinos, S/N. Valladolid
(Junto al Edificio de la Consejería de Sanidad)



SOCIEDAD CASTELLANO-LEONESA
DE HEMATOLOGÍA Y HEMOTERAPIA

JUSTIFICACIÓN

El conocimiento, representado por los avances tecnológicos y científicos, es en las economías avanzadas, factor clave del crecimiento económico y desarrollo social. En este contexto la política I+D+i cobra especial relevancia.

La investigación biomédica constituye, en el marco global de la investigación, uno de los más importantes vectores del conocimiento en el siglo XXI, tanto desde el punto de vista conceptual como por su potencial aplicación a la práctica clínica.

El área biomédica es un elemento imprescindible en cualquier política científica y componente fundamental para cualquier sistema sanitario en tanto mejora la prevención y el diagnóstico de enfermedades, permite una mayor seguridad en la aplicación de fármacos y terapias y aumenta la eficacia y la eficiencia en la utilización de los recursos de salud. En definitiva, contribuye a mejorar la calidad de vida de las personas.

Administraciones sanitarias y Sociedades científicas deben colaborar en el fomento de la investigación y en el logro de su aplicabilidad práctica tanto en lo referido a la gestión y organización asistencial como la consecución de los mejores resultados en salud

PROGRAMA

**17:00-17:15
INAUGURACIÓN**

**17:15-17:35.
IMPULSANDO LA INVESTIGACIÓN EN CYL: ¿DONDE ESTAMOS Y ADÓNDE VAMOS?**

Ilmo. Sr. Rafael Sánchez Herrero. Director General de Planificación e Innovación. SACYL. Junta de Castilla y León.

**17:35-18:05.
DE LA INVESTIGACIÓN BÁSICA AL DESARROLLO CLÍNICO DE UNA MOLÉCULA.**

Dr. Alberto Orfao de Matos Correia e Vale. Catedrático USAL.

Premio CYL de Investigación Científica y Técnica 2012.

Dra. Consuelo del Cañizo Fernández-Roldán. Jefa de Servicio de Hematología. Complejo Asistencial de Salamanca. SACYL

**18:05-18:40.
APLICANDO LA INVESTIGACIÓN A LA CLÍNICA:
A PROPÓSITO DE UN CASO**

Dr. José Ramón González Porras. Hematólogo. Scio. de Hematología. HUSAL. SACYL

18:40-18:55. TURNO PARA EL DEBATE

CLAUSURA

